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前言:

昨天在头条问答回答了一位朋友的问题“如何有效区分山寨币？”

目前看来，还是有很多朋友对数字货币的相关类型非常模糊，基本分不清楚数字货
币到底都有哪些，昨天发表的文章给大家介绍了区块链技术应用的相关知识，那么
今天，我继续为大家解答一下，究竟数字货币是一个什么样的时代产物！

关注小魔王文章的朋友们应该都了解，我在之前的文章中介绍过，数字货币都是基
于区块链技术应用下的产物，例如比特币（BTC），就是数字货币的主流代表之一
。

随着区块链的创新性技术逐渐被人们发现，成为了社会关注的焦点，对它加大了技
术、资金投入的力度，以助于推动区块链技术在各行各业场景中的应用创新发展，
随着消息放出，币圈的人们开始沸腾了起来，想着大涨小跌的牛市很快就要到来。

然而，越是被人们注视的地方越是让骗子多了有机可乘的机会，加密圈开始有形形
色色宣传的加密货币，夹杂了主流币、山寨币、空气币和传销币这些币种，不了解
的币友可能一不小心就成了韭菜被收割了。

对于这三种币种，大多数人对它的界限都是比较模糊的，不太理解其中的含义，今
天就跟大家科普一下这几种币的区别，认清它们，以免掉坑。
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一、主流币、山寨币

在币圈，常常都会听到“老
韭菜”语重心长的教育新手
“买山寨币不如买主流币”、“长期持有主流币是最明智的选择”、“主流币就是
各大交易所最靠前的那几种币”........

不可否认的是，这些都是老韭菜们的亲身经历和实践经验，如果你只持“主流币就
是交易所最靠前的那几种币”的模糊认识自然也没有错，更没有问题，但是对于什
么是真正的主流币，以及它们的价值，我们理应有更清晰的认识！

主流币

一般是指在市面上受到币圈普遍认可的数字货币，也可以把流通市值排前十名并且
存在时间比较长的币种称之为主流币，简单来说，就是大多数人都认同着这些主流
币的价值，这些币种每天的成交量较大。市面上的主流币有：比特币BTC、以太币E
TH、瑞波币XRP、 莱特币LTC、比特币现金BCH、EOS等等。

山寨币

严格的按理来说，除了第一代的“比特币”，之后所产生的数字货币都称之为“山
寨币”，但是有些币却又不能与“山寨币”并论。

因为“山寨币”是以区块链技术为底层实现的，这些币种的主要特点是：绝大多数
都是通过修改甚至是直接套用比特币的源代码（比特币程序是开源的）来实现的，
重新命一个名，一种新的币种就诞生了，只有极少数的币种借鉴了区块链的思想，
不用比特币的源码而自己实现的。

我们以往对山寨的解释就是抄袭、模仿，而币圈里的山寨币可不是一个贬义词哟，
在币圈早期，除了比特币BTC这种币种外，其他的币种比如以太币ETH、莱特币LT
C等都被称为山寨币，目前市值排名十几到两百名的币种都可能是大家所了解的山
寨币，这些币都是模仿了比特币的技术：利用区块链去中心化的特点，通过分布式
账本等创新的技术来进行虚拟货币的流通，一些好的山寨币也是有长期投资价值的
，可以解决应用场景的痛点，比如瑞波XRP，能有效解决跨境支付办理效率低、手
续费高等问题。

当然，“山寨币”并不是假币，这只是国内普遍的叫法，外国称其为“竞争币”。
最为著名以太坊（也叫以太币，“ETH”）针对比特币的不足，进行了许多创新，
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用智能合约代替比特币的栈式操作。还有一些比较好的“山寨币”还能够解决现实
生活中的一些痛点，有切实可行的应用场景。至于其它直接套用源代码的，可能要
归于另一个层次了。

总结起来，“山寨币”是基于比特币源码或思想来实现；有创新；有一定的应用场
景。

二、空气币、传销币

空气币

与“山寨币”相比，“空气币”最大的不同之处就是：没有任何的应用场景，或者
即使有吹得高大上的应用场景，细一想，这些应用场景根本不可能实现。

并且是在以太坊诞生后出现的，指的是没有应用场景的基础没法实现的币种，简单
来说除了炒作，没有任何价值的币种便是空气币。大多数是上线后没有继续深入，
导致成交额低的项目。不是每个空气币诞生都是为了割韭菜，也有部分确实是因为
自身能力不足难以生存导致成为了空气，不管怎样，远离空气币很是重要！

传销币

“
传销币”最大的特点就是与区块链毫无关联，甚至连最基本的钱包都没有，就是一
个“概念”，喊得最响的口号就是“高回报”。

传销指的是组织者发展人员，通过对被发展人员以其直接或者间接发展的人员数量
或者业绩为依据计算和给付报酬的违法行为，传销币也不例外，披着区块链的外皮
行骗，事实上传销币与区块链并没有任何关系，常见的套路是对项目大吹特吹，通
过拉人头、拉下线分等级或者锁仓来诱惑韭菜，甚至有的还承诺该项目只涨不跌，
可怕的是这些套路还在不断更新着，层出不穷。

                                    3 / 5



智行理财网
虚拟货币特币图片大全

如果遇到你从未听说过但一出来就是高回报率的情形，果断避而远之。

三、总结

价值投资，就像投资黄金一样，价格可以有涨有跌，但它永远有价值；而回报投资
就像赌博一样，靠的是运气，而不是投资本身。

所以，作为熟悉币圈挺过来的人，不得不给在座的各位几点忠告：

一、劣币终将被淘汰，一夜暴富不会再有。

曾经项目方一窝蜂式的发币，打着区块链的名义在币圈招摇撞骗，他们看准的就是
投机者的一夜暴富心理。

在没有任何技术和逻辑支撑下，只靠一个概念就上市的币种，最后都逃不过破发的
命运。

二、当市场趋向稳定后，才是真正入场的好时机

之前缺少政策监管，劣币割了不少韭菜。在有大量的韭菜身先士卒之后，市场也终
于看清了劣币的危险。而如今，劣币被清理的差不多了，市场趋向稳定。越来越多
的投资者将目光投向加密货币，想看看这个投资领域到底存不存在价值。

市场将趋于稳定，就代表它越来越安全，所以来自机构基金和投资者的新一波资金
势必会注入加密货币领域。

因此，在这个时候进场，是最佳时机。

三、加密货币将会成为另一种支付手段

如同支付宝一样，在它没有出现之前，人们进行交易都是信任纸币的。而支付宝的
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出现，虽然给纸币带来了巨大的冲击，但发展到现在，两种支付方式的并存也并未
给彼此之间存在什么威胁，纸币没有消失，而电子现金也并没有取代纸币。

所以，对于加密货币来说，未来它更有可能成为另一种支付的方式。

币圈现今已经慢慢步入正轨，对于从上一个寒冬熬过来的人来说，这个寒冬，才是
真正的希望来临，因为时机，已经成熟了。

今天的文章到这就结束了，感谢大家阅读，如果觉得对您有用，是对我最
大的鼓励！
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